

# Cordero: Es inconcebible el retiro de los ex UDI de Renovación caja 2 (14-1)

Con muchas bromas y frases tales como "les tenemos preparada la botella de champagne para el brindis" (dirigiéndose a los ex-UDI), comentaban ayer los dirigentes de Renovación Nacional el nombramiento de Sergio Fernández (ex militante UDI) al Ministerio del Interior. La noticia fue recibida con especial satisfacción entre sus ex correligionarios. Otros, en cambio, señalaban riendo que "a algunos no les debe haber gustado mucho esta designación, pero peor hubiese sido la reacción si el ministro fuera otro...".

En relación a las declaraciones que formuló Herman Chadwick a "la Segunda" en el sentido de que podría producirse un eventual retiro del partido de ex-miembros de la UDI tras el nuevo ministro del Interior, Sergio Fernández, consultamos la opinión de Luis Cordero, miembro de la comisión política de RN, y también ex UDI.

"La Unión Demócrata Independiente ya no existe y por ello es absolutamente imposible concebir un eventual retiro de Renovación Nacional de quienes alguna vez formaron parte de ella. Mucho menos cuando a todos nos asiste el convencimiento de que estamos construyendo un gran partido con un gran porvenir", afirmó enfáticamente.

Luis Cordero desestimó la posibilidad de que haya existido contactos entre miembros de la ex-UDI, entre ellos Sergio Fernández, para generar actividades políticas conjuntas. "En la ex-UDI no hubo grupos parcelados y menos ahora podrían existir, dijo, estando disuelto este movimiento. Ahora todos trabajamos por RN y no tienen nada que ver las amistades y las rela-

ciones sociales que en ella se generaron con la actividad política".

## Gabinete de proyección

En relación al nombramiento de Sergio Fernández, dijo que "en lo personal, me siento motivado por la presencia suya en el Gabinete y estoy dispuesto a colaborar en todo lo que sea necesario para que el Gobierno corone el período con éxito".

—¿Colaboraría en algún cargo de asesoría directa con el ministro Fernández?

—Colaboraré activamente en la medida de mis posibilidades.

—En tal caso ¿no existiría incompatibilidad con la independencia del Gobierno que ha declarado RN?

—Yo entiendo la independencia como la libertad de espíritu para poder decir siempre lo que se piensa y cree y por eso no existe incompatibilidad. Además, creo firmemente en RN y éste se ha definido respaldando la obra del Gobierno con la independencia suficiente. Desde aquí cumpliremos un rol fundamental en el futuro. Aún más, tendería a creer que el Gobierno lo aprecia así porque jamás hemos tenido una señal contraria de su parte.

Luis Cordero agregó luego que "sin duda, el nuevo gabinete obedece a una medida adoptada por el Presidente, porque necesita desarrollar una gran gestión en todos los campos. Diría que proyectar es el verbo de este Gabinete".

Con una misa en la Parroquia Santa Elena fueron despedidos hoy los restos de la señora Teresa Stark de Arellano, madre del general Manuel Arellano. Numerosos amigos y familiares concurrieron al responso, entre ellos ex-camaradas en retiro del oficial. Del ambiente político nacional estaban Armando Jaramillo, Eric Campaña, Benjamín Matte y Patricio Vildósola.

